
 
 
 

 
                         
 
 
     Carlos Romera nos da sus impresiones 

      

  
   

 

 Hemos preguntado las primeras impresiones sobre la temporada ya comenzada a Carlos 

Romera, actual Presidente del C.D. Brihuega F.S: 

 

¿Qué esperas de esta nueva temporada en Segunda División? 

Crecer como Club, intentando hacer las cosas lo mejor que sabemos y que podemos para poder 

disfrutar de la categoría que nos hemos ganado deportivamente. 

 

 ¿Cómo se afronta esta competición en la LNFS? 

 

Con mucho respeto e intentando competir cada partido. Queremos dar una buena imagen de 

Club y como digo ir partido a partido para ver hasta donde podemos llegar en esta bonita 

competición.  

 

¿Qué dificultades y ventajas tiene el ser un club humilde? 

Dificultades muchas, tales como el poder organizarnos mejor para realizar los viajes mejor, la 

posibilidad de entrenar más días…Pero por otro lado no nos falta la ilusión y el trabajo para 

llegar lo más lejos posible, tanto deportivamente como a nivel estructural de Club. 

 

 

_____________________ 

Club Deportivo Brihuega 
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